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 【次期活動計画】 

奥寺浩司会長エレクト 

 次年度丸子クラブのテーマは 

「ロータリーのマジックを煌めかせ、 

  次世代へEvolution(エボリューショ

ン)！！ 

としました。 

「Evolution」とは進化・発展・展開といった意

味であります。 

会長挨拶は、クラブ計画書に掲載しますのでこ

こでは発表しませんが、今の時代に合わせた

ロータリーの場面を楽しみながら、丸子ロータ

リークラブらしい活動を煌めかせ、地域・次世

代へと繋げて発展・展開を目指していきたいと

思います。 

 先日、武石小学校へ行き校長先生、教頭先生

と話を地区補助金事業「歩行ケア」の具体的な

開催に向けての話をしてきました。 

期日は、10月28日（月）1時限から5時限まで 

全校児童135名一人づつの歩行計測と歩行改善指

導を行います。 

「一般社団法人歩行ケア協会」の全面協力によ

り行いますので、クラブとして事前に行う仕事

は保護者向けパンフレットの作成と当日の「歩

行ケア協会」のお手伝いが主な仕事になりま

す。 

 校長先生と教頭先生はこの事業に大変興味を

持たれ、子供達の為には継続事業として毎年

行っていきたいとのお考えを持たれました。歩

行ケア協会も協力してくださるとのことですの

で、今後クラブとしても継続事業として行って

いきたいと考えます。 

また、全教職員にも是非行いたいとの希望から 

8月28日先生方の歩行ケアも実施します。これに

ついても歩行ケア協会に快諾していただくこと

が出来ました。 

この事業についてはメディアへの対応もしっか

り行いたいと考えています。 

 ＲＹＬＡについて佐藤次期幹事より 

RYLA開催について    佐藤恵太次年度幹事 

 次々年度丸子クラブがホストとなり

ＲＹＬＡが開催されます。 

具体的な話はまだですが今後の参考に

なればと思いますので、先月の戸倉上

山田ＲＣホストのＲＹＬＡに参加して

きましたのでそれを踏まえて丸子での方向につ

いてお話をします。 

先ず、検討事項として 

1.開催時期をどうするか？ 

 令和7年9月案と令和8年5月案です。 

 今年度は5月に行いましたが次年度は9月に行 

 います。（元々の時期に戻すとのこと） 

2.開催期間をどうするか？ 

 1日開催と2日開催どちらが良いか。 

 戸倉上山田RCは2日、岡谷RCは1日開催 

 （岡谷は開催準備期間が短いからとのこと） 

3.企画内容について 

 どの程度のイベント内容が良いか、 

  （以下は戸倉上山田RCの内容を参考に考え 

  てあります） 

・2日開催の場合の宿泊施設はどうするか？ 

 とりあえず候補地としては 

 ライラリアンは武石練馬自然の家 

 ロータリアンは東急REIホテル 

・グループディスカッション講師について 

 松本空港RC保科章子氏に内諾済み 

 （ここ数年彼女に依頼とのこと） 

・ディスカッションテーマはどうするか 

 （奥寺エレクトよりアニメ―ションをテーマ 

  とした企画の提案あり） 

・基調講演講師選定について 

 （講師は吉田尚記アナウンサー 内諾済み） 

・そのほかのイベントをどの程度企画するか 

 （以下に戸倉上山田ＲＣのプログラムを簡単 

  に紹介） 

  1日目 

  開校式、オリエンテーション、 

  基調講演、昼食会、観光（2時間）、 

戸倉上山田RCは 

  1日目 開校式、オリエンテーション、 

  基調講演、昼食会、観光（2時間）、 

  グループディスカッション、夕食会(BBQ） 

  キャンプファイヤー、就寝 

  2日目 朝食(ライラリアン自炊）ヨガ体操 

  ミニ演奏会、昼食(全員で自炊）、成果発表 

閉校式 

 盛りだくさんの企画でした。 

  

 

丸子クラブではどのような企画を立てるか、 

 先ずは実行委員会を立ち上げ皆さんの大きな負担にならないよ

う考えながら企画を立てていきたいと思いますのでご協力よろし

くお願い致します。 



  グループディスカッション、夕食会(BBQ） 

  キャンプファイヤー、就寝 

  2日目 

  朝食(ライラリアン自炊）ヨガ体操 

  ミニ演奏会、昼食（全参加者で自炊） 

  成果発表、閉校式 

 盛りだくさんの企画でした。 

丸子クラブではどのような企画を立てるか、 

 先ずは実行委員会を立ち上げ皆さんの大きな

負担にならないよう考えながら企画を立ててい

きたいと思いますのでご協力よろしくお願い致

します。 

 引き続き次期の各委員長発表 

会員増強・退会防止委員会  栗木悦郎委員長 

目的・役割  

クラブ活動を未来永劫継続する為に、新

規会員 

を獲得し次世代へ継承させていく活動を

行う。 

活動 

 国際ロータリー第2600地区大会増強委員会に 

 おける活動方針により他委員会と連携を持 

 ち活動します。 

クラブの活性化対策として 

 1.居心地の良いクラブ作り 

  委員会の役割を明確にし、自発的な活動と 

  魅力あるイベントの開催 

 2.シニア会員への配慮と役割 

  シニア会員への配慮と役割を明確にする。 

 3.女性会員の獲得 

  女性会員候補者リストを作成し、定期的な 

  展開を行う 

先日の活性化セミナーの内容では 

クラブ独自の会員基準をつくる。例えばシニア

会員、家族会員など 

クラブ独自の規約、会員基準の検討 

オープン例会の開催により会員の獲得 

魅力あるクラブづくり、人の魅力づくりを行う 

会員増強は大変な大きな活動計画です。内堀委

員長も大変ご苦労されたようですが、1年間みな

さんのお力も借りてやっていきたいと思います 

ＳＡＡ            服部 正さん 

 佐藤ＳＡＡのような素晴らしいＳＡＡ

になるよう頑張ります。 

会長・幹事と相談しながら大勢の人が出

席するような例会にしていきますので1

年間よろしくお願いします。 

副会長・会計        佐藤重喜さん 

 奥寺会長不在の時は会長代理として奥

寺さんの代わりを務めます。又、会計の

仕事もありますので頑張ります。 

 

クラブ奉仕委員会      河西満正委員長 

 初めて委員長を経験しますので勉強し

ながら努めていきます。よろしくお願い

します。 

クラブ奉仕は、クラブを充実させて円滑

な運営を心がけて活動に努めていきます。 

皆さんが出席しやすいような楽しく充実したク

ラブ活動になるよう努めますので皆さんよろし

くお願い致します。 

出席・にこにこＢＯ委員会  内堀敏高委員長 

 お金の間違いが無い様気を付けて行い

ます。 

また、欠席者の結婚月のにこにこＢＯＸ

代を集金しようと思っていますのでその

旨皆さんに通知します。 

増強委員ではありませんが、そちらも協力して

いきたいと思っていますのでよろしくお願いし

ます。 

親睦・家族・プログラム委員会 小宮山陽一委員長 

 魅力的なロータリー、魅力的な例会、

魅力的な会員になるよう、会長エレクト

の方針に沿い楽しい例会になるよう又、

どのようなジャンルの卓話が良いか皆さ

んの意見をお聞きしながら進めていきたいと思

いますのでよろしくお願いします。 

青少年奉仕委員会      宮本伸司委員長 

 例年通りの活動を行っていきますが、

青少年のためになる活動ですので、皆さ

んのご協力が十分必要なことです。一人

二人ではなく多くの人に参加してもらえ

るよう事前に通知をするようにしたいと思って

います。皆さんのご協力をお願いします。 

公共イメージ委員会     長島三夫委員長 

皆さんがお話しくださったように楽しい

例会を作っていただき、それを会報に掲

載したり広報していきますので楽しい例

会を期待しています。 

皆さんの協力をよろしくお願いします。 

副幹事    山浦智城さん 

 佐藤育子年度の幹事を務めます。 

次年度佐藤恵太幹事の仕事を横で勉強さ

せていただき、佐藤幹事の足を引っ張ら

ないよう一生懸命頑張ります。 

宜しくお願いします。 

地区補助金事業委員長    掛川浩邦委員長 

 地区補助金事業は、次年度武石小学校

の「歩行ケア支援」、ロータリーデーは

例年通りポリオ募金活動の参加が事業と

して計画されています。 

会員の皆さんに大勢参加、協力していただける

よう努めますので皆さんご協力よろしくお願い

します。 

ポリオ募金箱もまたお願いします。 

  



     例  会  日  誌 
 

*司会 栗木悦郎さん 

*ＳＡＡ 佐藤重喜さん 

*ロータリーソング 我らの生業 

【会長挨拶      田中利幸会長】 

こんにちは   

今期最後の通常例会となりました。 

１年間皆様のおかげで楽しくクラブ運営

できました。１０年前の最初の会長の時

はとても緊張して体調を崩した覚えがあります。

今期は小池幹事より気を抜いてやっていきましょ

うと言って頂き､その言葉に甘えさせて頂き力を

抜いて過ごすことができました。皆様の温かいご

協力のおかげと感謝しております。  

 先週の木曜日、次期並びに次次期会長幹事さん

と戦略検討会議を開催しました。 

RIは来期よりクラブの計画を向こう３年まで立て

て運営していくこととの方針が課せられ、３年後

の会長を選定し準備期間を長くとるようになりま

す。また次次期にはライラのホストを受けており

ます。本日は奥寺次期会長さんはじめ次期役員の

皆様の活動計画の発表があります。活気のある丸

子ロータリークラブの運営が期待されます。よろ

しくお願い致します。  

 月末には神戸旅行の予定が控えております。体

調を整えていただき楽しい旅行にしましょう。 

また来週は最終夜間例会です。多くの皆様のご参

加をお願い致します。 

【幹事報告         小池功二幹事】 

今週の着信 

・第2600地区インターアクトクラブより 

  インターアクト地区大会参加礼状送付 

今週の配布物 

 無し 

今週の配信 

 会報№2853号 

 財団ニュース 

週報恵送 

 無し 

【出席報告】 

 会員数   39名（内女性会員7名） 

 出席免除者 12名 

 本日の出席者15名 

 （出席免除者の出席4名、オンライン出席1名） 

 ラッキー賞 服部正さん 

 「桜屋さんの奇麗なお花を頂きました。 

桜屋さんの電話番号は1187いいはななんで

すね。 

今日会員名簿を見て初めて知りましたが、

いい番号です。 

お花大事に育てます。」 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「次年度役員の皆様よろしくお願いします」 

                田中利幸さん 

「最後の昼例会です。一年間ありがとうございま

した、来週夜間例会で最後です。」小池功二さん 

「暑いですね。」       小宮山陽一さん 

「今年度もあと2回、来週は盛り上がりましょ

う。」              服部正さん 

「狐塚の蛍はぼちぼちでしょうか」山浦智城さん

佐藤重喜さん、内堀敏高さん、宮本伸司さん 

長島三夫さん、栗木悦郎さん、掛川浩邦さん 

奥寺浩司さん、佐藤恵太さん、河西満正さん 

  本日の喜投額    17,000円 

  今年度累計額   697,200円 

 

【6月ロータリーの友より】 

5月、6月とロータリーの友ではパキスタンでの

END POLIO NOW特集が掲載させています。 

 昨年度野生型ポリオウイルスの症例は6件あ

りました。今年4月時点では2件報告されていま

す。 

現地でポリオ根絶に取り組んでいるのが日本全

国から集まった有志達、チームポリオジャパン

です。2001年2830地区のがバナーで小児科医の 

関場慶博氏がインドでのポリオワクチン投与活

動を企画、実施し、インドでの根絶後、18年か

らパキスタンで活動しています。 

「移民・難民問題と安全な水の供給の問題があ

るから、パキスタンのポリオ根絶は難しいので

はないか」と言います。 

パキスタンカラチ周辺の地域では多くの人の移

動が見られ、様々な人々が集まっています。

誤った認識で投与を拒否する人もいます。ま

た、カラチ周辺地域は水の設備がないため,し

尿が処理できないまま放置されているなど衛生

面での問題はかなり深刻となっています。 

パキスタンとアフガニスタンのポリオはウイル

ス保有者の移動によって根絶が困難と指摘され

ていますが、インド同様不可能だと思われてい

た両国での出のポリオ根絶もそう遠くないかも

しれません。 

ロータリアンに出来る事 

ロータリアンがパキスタンでのポリオ根絶に向

けてできることは、ポリオプラス基金への寄

付、機会があれば現地に足を運んでいただきた

いが、難しい方はローターアクター、インター

アクターに現地へ行くチャンスを作ってもらい

たい。更に経験した方は是非経験を騙ってほし

い。 

チームポリオジャパンのパキスタンでのポリオ

根絶に向けた報告が詳細に掲載されています。

是非一読を！ 


